



Soignons Laya

Bonjour, je m'appelle Laya, je suis un border collie de bientôt 10 ans. En août j'ai fait une infection du coude qui m'a valu 7 jours d'antibiotique. 3 semaines plus tard j'ai dû retourner chez le vétérinaire car j'adore être couché et lécher mon coude, ma plaie c'était reouverte et l'infection revenue. Voilà presque 15 jours que je suis sous antibiotiques et que ma gentille famille change mon bandage tout les jours. J'ai refais une visite aujourd'hui car malheureusement ma plaie est toujours ouverte et je me fait pipi dessus depuis plusieurs jours. Les medecins vont devoir refermé chirurgicalement mardi et vérifier mes urines pour trouver la cause de mon incontinence. Mes propriétaires ont 3 enfants en bas âge que j'ai tous vu grandir et j'espère le faire encore pour quelques années. Les factures de mes soins s'accumulent et ils ne s'en sortent plus.. Voilà pourquoi je cherche de l'aide pour pouvoir contribuer a poursuivre mes soins.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ciSeD8Uz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marine Gallez